EUDS Mi Universidad cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Ingrid Guadalupe villar Capetillo

Nombre del tema: Factores de riesgo que influye en la salud del

niño y adolescente

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Enfermería del niño y adolescente

Nombre del profesor: Sandra Yasmin Ruiz Flores

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5

Datos y cifras

Las emisiones de gases de efecto invernadero que provocan el cambio climático y la degradación ecológica amenazan la vida de todos los niños y adolescentes. SUDS Mi Universidad

Los niños y adolescentes son vulnerables a los efectos adversos para la salud de la contaminación del aire en espacios cerrados y en el exterior, que según las estimaciones provoca 7 millones de muertes al año (2016).

Más de 250 millones de niños corren el riesgo de no alcanzar su potencial de desarrollo (2017).

Hay 124 millones de niños y adolescentes afectados por la obesidad (2016).

Los niños y adolescentes se ven frecuentemente expuestos a la mercadotecnia comercial que promociona sustancias adictivas y productos no saludables.

Factores de riesgo que influye en la salud del niño y adolescente —

Panorama general

La supervivencia, nutrición y educación de los niños y adolescentes han mejorado drásticamente en los últimos decenios. No obstante, los progresos en los indicadores de salud y bienestar infantiles de los diferentes Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) están actualmente estancados. En estos momentos ningún país ofrece las condiciones necesarias para ayudar a todos los niños a crecer y tener un futuro saludable.

Amenazas medioambientales Dentro de los factores ambientales se encuentra la nutrición, la situación socioeconómica de la familia y el nivel educacional; todos ellos pueden influir en el crecimiento y afectar

Principales riesgos para la salud

Obesidad y enfermedades no transmisibles

Las enfermedades cardiovasculares (ECV), diabetes (DBT), hipertensión arterial, cáncer, trastornos inmunológicos y conductuales, son las más relevantes

El maltrato infantil tiene a menudo graves consecuencias físicas, sexuales y psicológicas a corto y a largo plazo, entre ellas lesiones (traumatismos craneoencefálicos y graves discapacidades, especialmente en niños pequeños).

Traumatismos, violencia y conflictos